

En Los Perales partieron las atenciones de la clínica veterinaria municipal que recorrerá todo Cabildo

En el sector rural más alejado de Cabildo, partieron esta semana las atenciones de la clínica veterinaria municipal, un vehículo moderno y totalmente equipado que llegó hasta Los Perales para comenzar el recorrido durante todo julio por los distintos sectores rurales, y que continuará durante todo el año con operativos y atenciones para los animales de toda la comuna.

Junto al equipo médico veterinario del municipio, el alcalde de Cabildo, Victor Donoso, acompañó esta primera jornada de atenciones, a la cual llegaron varios vecinos y vecinas del sector con sus mascotas, como también animales callejeros que requerían evaluación.

#### Anuncio Patrocinado

"Hemos inaugurado el día de hoy, acá en la localidad de Los Perales, uno de los puntos más lejanos de la comuna, esta clínica veterinaria móvil, en donde los vecinos y vecinas van a poder atenderse en esta marcha blanca, en donde se va a vacunar a los animalitos, también se va a esterilizar y se van a dar diferentes atenciones. De esta manera, vamos a estar recorriendo diferentes lugares de la comuna. Esto es lo que hace el nuevo impulso que le hemos querido dar a la comuna de Cabildo para trabajar con nuestra gente y el compromiso que tomamos con las agrupaciones de animalistas y también con nuestros seres sintientes que son nuestros animales", señaló el jefe comunal.

La atención es 100% gratuita, no considera ningún tipo de costo para la comunidad y los servicios que se vindrán son de vacunación, desparasitaciones, consultas y esterilizaciones.

En Los Perales partieron las atenciones de la clínica veterinaria municipal que recorrerá todo Cabildo



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“Si yo quiero vacunar a mi mascota, solamente tengo que saber donde va a estar la clínica móvil y asistir con mi mascota. Lo idea es que esta mascota venga con su correa, que no vengan sueltos, que los gatitos vengan en jaula. Para las esterilizaciones se va a pedir una preparación, un ayuno previo. Si se quieren acercar o informarse nos llaman al teléfono de la clínica o bien vengan directo y nos consulten cómo deben venir las mascotas para que nosotros tomemos su datos, los dejemos registrados y podamos llamarlos el día previo a que visitemos una zona en particular”, fueron las instrucciones que dio la médica veterinaria, Silvia del Pino, para que los vecinos conozcan el modus operandi de este servicio veterinario.

La clínica recorrerá diferentes sectores rurales de la comuna, los cuales se irán programando mes a mes por la Unidad de Medio Ambiente municipal, previa coordinación con el equipo veterinario y la comunidad. Esta programación será anunciada a través de redes sociales del municipio y los vecinos y vecinas podrán asistir a los operativos sin previa inscripción. Desde ya está disponible el fono contacto +569 89203190 para información y consultas, funciona solo en horario de oficina.

Sin duda, esta clínica veterinaria móvil viene a cubrir una fuerte necesidad que desde hace mucho tiempo sufría Cabildo, principalmente la comunidad de los sectores rurales, quienes

En Los Perales partieron las atenciones de la clínica veterinaria municipal que recorrerá todo Cabildo

no tenían acceso a atención veterinaria en sus localidades y en donde existe mucho abandono animal. La tenencia reponsable y la concientización es un pilar fundamental en el que la actual administración está trabajando.

"Tengo 20 mascotas para operar. Aquí hay muchos perritos que necesitan operarse y para llevarlos a Cabildo es complicado, además que por aquí vienen a botar mucho perro entonces hay mucho perrito que tienen recogidos y hay operarlos, entonces esto es muy bueno", señaló don Adrián Cortés, vecino de Los Perales.

Este 05 de julio la clínica llegará hasta Guayacán a las 09:00 horas y desde las 15:00 horas estará en Las Puertas, el 06 de julio estará a las 08:00 horas en La Mora y el 07 a las 08:30 horas en Paihuén, el 10 de julio llegará hasta Paradero 4 de Artificio, el 11 a Artificio, el 12 a Los Molinos, el 13 a San Lorenzo y el 14 a Alicahue. El resto del recorrido del mes de julio será anunciado oportunamente en las redes sociales del municipio.

y tú, ¿qué opinas?